
Pendanaan penyeleng-

garaan pertanahan dan tata

ruang keistimewaan, masalah

pertanahan dan tata ruang

yang ada di satuan ruang

strategis (SRS) dan progress

pembentukan dan kelemba-

gaan FPRD di tingkat Kabu-

paten/Kota juga menjadi be-

berapa poin penting yang di-

perhatikan pada acara loka-

karya tersebut. Dengan ter-

bentuknya FPRD DIY, diha-

rapkan proses perizinan ber-

usaha akan semakin lancar. 

ÒSelain pelaksanaan pe-

nataan ruang, aspek peng-

awasan penataan ruang juga

mempunyai peranan penting

agar penyelenggaraan pe-

nataan ruang dapat diwujud-

kan sesuai ketentuan peratur-

an perundang-undangan.

Pengawasan penataan ruang

diselenggarakan guna men-

jamin tercapainya tujuan

penyelenggaraan penataan

ruang, menjamin terlak-

sananya penegakan hukum

bidang penataan ruang dan

meningkatkan kualitas kinerja

penyelenggaraan penataan

ruang,Ó sambung Krido.

Kegiatan pengawasan pe-

nataan ruang mengacu pada
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Penyelenggaraan Penataan

Ruang Pasal 216 yang

mengamanahkan Pemda DIY

untuk melakukan pengawas-

an penataan ruang terhadap

Pemerintah Kabupaten dan

Kota di DIY. Kegiatan ini

meliputi pemantauan, evaluasi

dan pelaporan. Kegiatan

pengawasan penataan ruang

merupakan kegiatan rutin

tahunan yang mencakup

pengawasan terharap kinerja

pengaturan, pembinaan dan

pelaksanaan penataan ruang.

Dari aspek-aspek tersebut ke-

mudian dilakukan penilaian

berupa tingkat kinerja yang

dikategorikan menjadi tiga,

yaitu kinerja bernilai baik,

sedang dan buruk. Tidak ha-

nya tingkat kinerja, hasil dari

pengawasan penataan ruang

juga berupa rekomendasi

yang digunakan untuk me-

ningkatkan kinerja penyeleng-

garaan penataan ruang agar

tercapai tujuan penataan ru-

ang. (Feb)-f
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Apakah caturdharma perguruan

tinggi itu? Dharma keempat berupa

pelaporan data dan rekam jejak admi-

nistrasi pendidikan. Dosen harus

mengisi berbagai keterangan yang be-

nar dan nyata terkait riwayat pribadi.

Juga wajib menyantumkan rekam je-

jak sejarah kepegawaian sejak menja-

di calon pegawai negeri.

Harus juga melampirkan dokumen

yang mencatat dirinya diangkat seba-

gai pegawai negeri penuh. Hingga

pangkat dan jabatan terakhir pada

2021. Sudah cukup? Belum! Dosen

masih harus melaporkan sejarah pen-

didikan yang ditempuhnya sejak S1,

S2, hingga S3. Lengkap dengan ijazah

dan transkrip nilai. Sudah selesai?

Belum! Dosen wajib menginfor-

masikan secara jujur tentang status

perkawinan dan keberadaan keluarga

inti. Selain itu mereka harus tertib

melaporkan administrasi pendidikan

lainnya. Seperti apa ujudnya? Berupa

isian beban kerja dosen (BKD) pada

setiap semester. Isian data BKD dan

kepegawaian harus dicatatkan di da-

lam kolom dan lajur yang cukup rumit

sistematikanya. Kementerian menye-

butnya dengan sebutan MySAPK, IKU

dan Sister.Pada titik ini, muncul kesan,

para birokrat pendidikan yang

bernaung di kementerian negeri ini

menaruh rasa tidak percaya atas repu-

tasi serta kinerja dosen. Cara kerja

dosen dan capaian kerja harus diukur

secara kuantitatif dalam hitungan

angka dan timbangan prosentase.

Kontrol negara atas kinerja dosen

yang dimasukkan dalam kotak caturd-

harma ini, dinilai sangat membelenggu

eksistensi dosen. Sebagai intelektual

kampus yang bekerja secara merdeka

dan bertanggung jawab. Mereka men-

jadi terpasung aktivitas akademiknya

dalam konteks pengembangan ilmu

pengetahuan yang egaliter. Atas tekan-

an kuasa administrasi yang digariskan

birokrat pendidikan di negeri ini. Mereka

terpaksa memakai topeng layaknya ad-

ministrator pendidikan. Meski sejatinya,

hati mereka merintih. Perasaan mereka

tidak nyaman dan nirbahagia. Tapi se-

muanya harus dijalankannya, agar gaji

berikut uang tunjangan serdos dapat di-

terimanya secara utuh.

Paksaan sosial kuasa administrasi

oleh birokrat pendidikan menyebabkan

munculnya penyakit pendidikan. Yakni

proses pendidikan dihadirkan tanpa

adanya roh dari pendidikan itu sendiri.

Ketika realitas sosial menebarkan fak-

ta baru berkembangnya pendidikan

tanpa kehadiran roh pendidikan. Hal

itu ditengarai menjadi guncangan baru

pada jagat pendidikan di Indonesia.

Ketika hidup dan kehidupan intelek-

tual kampus diberangus kuasa admi-

nistrasi dan operator digital yang men-

jadi kepanjangan tangan birokrat pen-

didikan. Dampak pedagogisnya at-

mosfer pendidikan yang mengajak

partisipasi aktif unsur triadik pen-

didikan: dosen, mahasiswa dan tena-

ga pendidikan, menjadi tidak terkon-

trol. Ajaran untuk senantiasa men-

jalankan kegiatan belajar bersama dan

bersama-sama belajar dalam praktik

kehidupan yang senyatanya semakin

luntur. Bagi mereka, berkembangnya

pendidikan tanpa adanya roh pen-

didikan adalah sesuatu yang memba-

hagiakan. Mereka lebih suka berpikir

instan dan pragmatis.  Mereka lebih

senang bersiasat jangka pendek de-

ngan menisbikan jalinan sebuah pro-

ses. Padahal sebuah proses - apapun

bentuk dan pengejawantahannya - se-

jatinya adalah pilihan wajib yang harus

dilakukan siapapun dalam mengisi hi-

dup dan kehidupan ini.

Pada akhirnya, mereka lebih senang

belajar berhura-hura ketimbang belajar

serta lelaku prihatin menuju penguasa-

an masa depan yang beradab dan

bermartabat. Atas bencana sosial

semacam itu, bagaimana posisi in-

telektual kampus dapat menempatkan

dirinya agar tercipta atmosfer pen-

didikan yang lebih kondusif?

Pertanyaan berikutnya, dengan

fenomena pendidikan tanpa kehadiran

roh pendidikan akankah mampu mem-

perkokoh aspek kebangsaan dalam

kehidupan berbangsa dan bernegara? 

(Penulis adalah Pemerhati Budaya

Visual dan Dosen Komunikasi Visual

FSR ISI Yogyakarta)-f
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gagal finish karena crash, sehingga ti-

dak mendapatkan poin, tapi poinnya

tetap tak tergoyahkan di puncak klase-

men dengan koleksi 267 pon. Hingga

seri 17 ini, Bagnaia mengumpulkan to-

tal 227 poin. Disusul di peringkat keti-

ga  hingga 5 klasemen sementara di-

huni Joan Mir (Suzuki) 195 poin, Jack

Miller (Australia) 165 poin dan Johann

Zarco (Prancis) 163 poin.

Sejak awal lampu hijau dinyalakan,

dua rider Tim Ducati langsung menja-

ga posisi terdepan. Jack Miller menda-

patkan hole shot, tapi hanya dalam

beberapa tikungan, posisinya diaman-

kan oleh Bagnaia. Di lap pertama,

Miller justru kendor ke posisi tiga dan

Joan Mir mengamankan posisi dua.

Di awal-awal balap, posisi tiga besar

tak berubah. Bagnaia terdepan, Mir

kedua, dan Miller ketiga. Pertarungan

seru justru terjadi di perebutan posisi

empat, dimana Alex Marquez

bertarung dengan Jorge Martin.

Namun, sejak lap ketiga, Alex

Marquez mengamankan posisi keem-

pat.

Memasuki lap ke-11, Alex Marquez

yang menggunakan settingan ban

keras di belakang, ternyata berhasil

mencuri posisi ketiga yang awalnya di-

huni oleh Jack Miller. Alex Marquez

memanfaatkan momentum dari trek

turunan sebelum turn 1, dan masuk

lewat dalam melewati Jack Miller.

Tatkala balapan tersisa 9 lap lagi,

posisi empat besar masih belum

berubah. Bagnaia masih mengasapi

Mir dengan selisih lebih dari dua detik.

Sedangkan perebutan posisi tiga

masih panas antara Alex Marquez dan

juga Jack Miller. (Rar)-f

MENTAN: JANGAN BERHENTI DI LISENSI

Dorong Pangan Lokal Masuk Pasar Dunia

ÒBegitu banyak inovasi pangan lokal

kita yang sudah dikembangkan. Jangan

sampai hanya berhenti di lisensi. Harus

berlanjut ke pasar dan bisa diekspor,Ó ka-

ta Mentan Syahrul saat membuka acara

Agro Inovasi Fair 2021 di Bogor, Jawa

Barat, Minggu (7/11).

Mentan dalam acara bertema

ÔSinergitas Agroindustri Pangan Lokal

Tembus Pasar DuniaÕ itu mengatakan,

Indonesia memiliki beragam sumber

daya pangan lokal. Namun ia

menekankan, dibutuhkan riset dan ino-

vasi sehingga pangan lokal bisa diterima

oleh masyarakat lokal, maupun man-

canegara.

ÒAyo, sagu kita harus bisa masuk

pasar dunia. Begitu juga beras, singkong

dan produk olahan pangan lokal lainnya.

Jangan kita bergantung pada pangan

impor,Ó katanya seperti dilansir Antara.

Mentan mengatakan, sumber daya

pangan lokal harus ditingkatkan dari sisi

produktivitas maupun pengembangan-

nya. Terlebih saat ini berbagai belahan

dunia sedang dilanda cuaca ekstrem.

ÒCuaca sedang jelek, planet kita

sedang tidak baik-baik saja. Hari ini kita

dilanda La Nina, besok bisa jadi El Nino.

Jadi kita perlu persiapkan inovasinya.

Pangan lokal apa yang bisa digunakan

untuk memenuhi kebutuhan masyara-

kat. Benih apa yang cocok untuk cuaca

saat ini,Ó katanya.

Mentan menekankan bahwa riset dan

inovasi sangat penting dalam penyedi-

aan kebutuhan pangan nasional. Karena

itu menurutnya, peran Badan Penelitian

dan Pengembangan Pertanian

(Balitbangtan) sangat krusial.

Walikota Bogor Bima Arya meng-

ungkapkan, peran penting inovasi per-

tanian. Apalagi lahan pertanian di Kota

Bogor yang tidak luas. ÒLahan kami ti-

dak luas, hanya sekitar 1.044 hektare.

Karena itu, kami giatkan urban farm-

ing,Ó ujar Bima.

Kota Bogor, menurut Bima, telah

menyiapkan platform Bogor Berkebun.

Saat ini tercatat sudah ada kelompok

tani di Bogor yang berkiprah di bidang

urban farming. ÒYang ikut tidak hanya

ibu-ibu, tapi juga mahasiswa,Ó kata

Bima Arya. (San)-f

MENUJU  KOMPETISI IBL 2022

Bima Perkasa Jogja Targetkan Juara
YOGYA(KR) - Menghadapi

kompetisi Indonesia Basketball

League (IBL) musim 2022, klub

profesional kota Gudeg Yogya,

Bima Perkasa Jogja (BPJ)

didukung sponsor baru yaitu

DNA Pro Akademi, sebuah

perusahaan edukasi investasi

nomor satu di Indonesia.

Peluncuran kerja sama  terse-

but diadakan di Hotel Tentrem

Yogya, Minggu (7/11) malam.

Dihadiri Owner  BPJ dr Edy

Wibowo, Direktur Kreator DNA

Pro Akademi Daniel Abe,

President klub BPJ Indra

Prawita Alam dan Rizhan serta

tamu undangan dari DNAPro

Akademi dan BPJ.

Edy Wibowo  menjelaskan,

dengan adanya  sponsor baru

tersebut,  maka nama  Bima

Perkasa Jogjakarta meng-

hadapi kompetisi IBL musim

mendatang berubah nama

menjadi DNA Bima Perkasa.

ÒKerja sama antara BPJ de-

ngan DNAPro Akademi di latar

belakangi adanya kesamaan

visi dan misi untuk bersama-

sama memajukan olahraga

basket di Indonesia secara

umum dan khususnya Bima

Perkasa Jogjakarta,Ó ujar Edy

Wibowo kepada wartawan da-

lam konferensi pers yang di-

hadiri awak media cetak dan

media online. Seusai  konferen-

si pers dilanjutkan acara gala

dinner  dan peluncuran  part-

nership DNA Bima Perkasa

Jogja.

Menurut Edy DNA Bima

Perkasa merupakan kombi-

nasi yang memiliki kekuatan lu-

ar biasa  dan dipercaya di da-

lam diri masing-masing pemain

ada DNA Bima, tokoh pe-

wayangan Jawa yang terkenal

kuat dan digdaya. ÒDari kombi-

nasi nama ini, diyakini akan sa-

ngat berpengaruh pada

prestasi tim pada musim men-

datang,Ó terang Edy.

Menurut Edy menghadapi

kompetisi IBL musim menda-

tang, 90 persen pemainnya

merupakan pemain lama yang

membela  BPJ pada kompetisi

musim 2021 lalu, yang mana

BPJ berhasil melaju ke babak

play off. Klub  BPJ yang memi-

liki prestasi luar biasa di musim

2021  mendatang. ÒHal ini yang

dilihat sebagai kesempatan

baik oleh DNAPro Akademi se-

bagai perusahaan edukasi in-

vestasi yang juga selalu melihat

peluang  dalam menjalankan

bisnisnya,Ó imbuhnya.

Bima Perkasa Jogja yang

sudah bergabung mengarungi

kompetisi IBLsejak 2016, telah

berhasil menorehkan prestasi

tiga kali melenggang  ke babak

play off serta mendapatkan be-

berapa nominasi  di antaranya

rookie of The Year 2021,

Nominasi Coach of the Year,

Nominasi  Defensive Player of

The Year dan Nominasi

Foreign Of The Year.  ÒDengan

adanya sponsor baru ini dan

pelatih asal  AS, target BPJ

yang dikapteni Azzaryan

Pradhitya  pada musim IBL

2021,  adalah juara sekaligus

mengangkat trofi dan menem-

patkan para pemain di deretan

pemain basket papan atas

Indonesia,Ó tegas Edy.     (Rar)-f

ÒMemberikan persetujuan terhadap

pengangkatan calon Panglima TNI kepa-

da Jenderal TNI Andika Perkasa sebagai

panglima TNI,Ó kata Ketua Komisi I DPR

RI Meutya Hafid dalam rapat dengar pen-

dapat umum (RDPU) di Gedung DPR,

Senayan, Jakarta, Sabtu (6/11).

Meutya menyatakan persetujuan itu

berdasarkan hasil kesimpulan rapat inter-

nal Komisi I DPR RI, setelah mendengar-

kan pemaparan visi dan visi calon

Panglima TNI dan pandangan fraksi-frak-

si di Komisi I.

Anggota Komisi I DPR RI Bobby

Rizaldi mengatakan kunjungan Komisi I

DPR ke kediaman Jenderal Andika

merupakan bagian dari verifikasi faktual

dalam proses uji kelayakan calon

Panglima TNI.

Menurut dia, kunjungan tersebut dalam

rangka silaturahmi dengan keluarga

Jenderal Andika dan melihat keseharian

calon Panglima. 

ÒYa salah satu tujuannya adalah silatu-

rahim dengan keluarga, melihat kesehar-

ian calon Panglima TNI dan melihat

rumah yang ditinggali sesuai LHKPN,Ó

ujarnya.

Bobby mengatakan, tidak semua

anggota Komisi I DPR ikut dalam kun-

jungan tersebut yaitu hanya dua orang

per-fraksi karena disebabkan masih kon-

disi pandemi. (Ant)-f

BOGOR (KR) - Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL)
meminta jajaran Kementerian Pertanian (Kementan) untuk
menggiatkan pengembangan pangan lokal dan mendorong
agar pangan lokal Indonesia bisa masuk pasar dunia.

KR-Abrar

Owner  Bima Perkasa Jogja dr Edy Wibowo (kanan) mem-

berikan keterangan pers saat peluncuran sponsor baru. 

membaik dengan semakin bertambahnya pro-

dusen masker dan APD seiring berjalannya

waktu.

Demikian juga dengan reagen swab RT-

PCR, dimana pada saat awal hanya terdapat

kurang dari 30 produsen yang ada di

Indonesia. Namun saat ini sudah terdapat lebih

dari 200 jenis reagen swab RT-PCR yang ma-

suk ke Indonesia dan mendapatkan izin edar

dari Kementerian Kesehatan dengan harga

yang bervariasi. ÒArtinya sudah terjadi persa-

ingan variasi dan harga untuk komponen

reagen swab RT-PCR,Ó tambahnya.

Menurutnya, swab RT-PCR masih menjadi

gold standard dalam mendiagnosis kasus positif

Covid-19, tidak hanya di Indonesia, namun juga

pada level global. Kebutuhan akan pemerik-

saan RT-PCR didorong oleh peningkatan pe-

meriksaan spesimen di Indonesia, dimana

angka positivity rate di Indonesia saat ini sudah

di bawah 0,4 persen dari standar yang ditetap-

kan WHO. ÒSemakin cepat kasus positif dite-

mukan, semakin cepat dapat dipisahkan dari

orang yang sehat, tentunya ini dapat mencegah

penyebarluasan virus penyebab Covid-19 di da-

lam masyarakat,Ó jelas Nadia. (Ati)-f


